

## Ajuntament del Prat de Llobregat

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

#### ANUNCIO

EXTRACTO DEL ACUERDO DE LA JUNTA DE GOBIERNO LOCAL DEL AYUNTAMIENTO DEL PRAT DE FECHA 15 DE MAYO DE 2023, DE CONVOCATORIA DE SUBVENCIONES PARA EL FOMENTO DE ACTIVIDADES EN ÁMBITO DE LA JUVENTUD, AÑO 2023.

BDNS (Identif.): 696176

De conformidad con lo previsto en los artículos 17.3.b y 20.8.a de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, se publica el extracto de la convocatoria cuyo texto completo puede consultarse en la Base de Datos Nacional de Subvenciones:

(<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/696176>)

Primero. – Beneficiarios.

Podrán solicitar subvención las entidades o asociaciones sin ánimo de lucro, de acuerdo con la normativa que les sea de aplicación, que cumplan las siguientes condiciones:

Estar inscritas en el Registro Municipal de Entidades del Ayuntamiento del Prat de Llobregat. Excepcionalmente podrán solicitar subvenciones aquellas personas físicas o jurídicas no inscritas en el Registro municipal cuando la actividad desarrollada tenga incidencia o sea de interés para el municipio de El Prat de Llobregat.

Haber justificado las ayudas recibidas en ejercicios anteriores.

No recibir subvenciones, por el mismo concepto, de otros departamentos o unidades del Ayuntamiento.

La subvención solicitada es compatible con otros procedimientos de otras Administraciones, para la misma finalidad. Asimismo, el importe total de las subvenciones concedidas para la misma finalidad no podrá superar el coste total del proyecto a desarrollar.

Estar al corriente de sus obligaciones tributarias, de la Seguridad Social, Hacienda y con el Ayuntamiento del Prat de Llobregat y otras administraciones públicas.

No estar afectadas por ninguna de las prohibiciones contenidas en el artículo 13 de la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, general de subvenciones en relación con el artículo 26 del Real Decreto 887/2006, de 21 de julio que aprueba el Reglamento de la ley de subvenciones.

Acreditar, en los términos que se establecen en estas bases y de conformidad con el artículo 13 de la Ley 26/2015, de 28 de julio, de modificación del sistema de protección a la infancia y a la adolescencia, que todas las personas que en ejercicio de su profesión, oficio o actividad vinculadas al objeto de las subvenciones tengan contacto habitual con menores de edad no han sido condenadas por sentencia firme por algún delito contra la libertad e indemnidad sexual, tráfico de seres humanos o explotación de menores. Esta obligación afecta tanto al personal contratado, ya sea de forma directa o indirecta, como el personal voluntario.

Presentar la solicitud de subvención en la forma y plazo que se fijen en las respectivas convocatorias.

Segundo. – Objeto.

El objetivo de esta convocatoria es potenciar las actividades de las entidades y asociaciones que participan activamente en la vida de la ciudad en los ámbitos del deporte, la salud pública, la educación, la cultura, la juventud, la igualdad, la ciudadanía, la acción social y el comercio.

De forma general, se tendrán en consideración las actividades que trabajen en las siguientes líneas:

Proyectos conjuntos y compartidos con otras entidades que tengan un impacto positivo en la ciudad.

Interés del proyecto para la ciudad.

Impacto que tenga la actividad y el número de personas a las que se dirige.

El déficit de actividades análogas en el municipio.

La dificultad de ejecución sin subvención.

## Ajuntament del Prat de Llobregat

### **Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones**

El estímulo de propuestas nuevas o experimentales y que fomenten la participación y la creatividad.

En todos los casos, los proyectos deberán:

Promover la igualdad de género.

Promover la inclusión y la cohesión social.

Promover la sostenibilidad ambiental.

Tercero.- Bases reguladoras.

Modificación de las bases reguladoras específicas de subvenciones de las áreas vinculadas a los servicios a las personas: Área de Educación y Cultura, Área de Acción Social y Comunitaria, Área de Bienestar y Salud para el periodo 2020-2023, publicadas en el BOP de fecha 30 de marzo de 2022.

Cuarto.- Cuantía.

El importe máximo destinada al otorgamiento de las subvenciones definidas en la convocatoria es de 3.400€ y llegarán con cargo a la partida 23 043 334 48912.

Conceptos subvencionables.

En lo referente a los conceptos que podrán ser objeto de subvención, en relación con los proyectos, serán subvencionables los gastos que respondan de manera indudable a la naturaleza de la actividad subvencionada, sean coherentes i proporcionados, i se realicen dentro del plazo anual de ejecución del proyecto.

Los gastos han de ser:

Nómina y Seguridad Social del personal fijo y eventual de la entidad

Alquileres: arrendamiento de bienes inmuebles i bienes muebles.

Suministros: agua, electricidad, gas y combustibles.

Comunicaciones: teléfono, correo, mensajería. Diseño, producción de materiales i gastos de difusión de la actividad.

Material fungible de oficina: papel, impresos, fotocopias i otro material de oficina.

Seguros.

Material técnico o de producción fungible necesario para el desarrollo de la actividad.

Trabajos realizados por otras empresas: limpieza, seguridad, mantenimiento.

Actividades directamente ligadas al desarrollo de la actividad/proyecto.

Dietas de personal: importes de las dietas del personal contratado i del voluntario (transporte, alojamiento i manutención). No se aceptarán importes superiores a los establecidos por el personal de la Administración Pública.

Tributos, cuando sean abonados directamente por la entidad beneficiaria.

Gastos generales de estructura de la entidad siempre que sea necesaria para el desarrollo del proyecto presentado y no supere el 10% del coste total del proyecto.

Otros gastos necesarios para la realización de la actividad, incluidos gastos de formación, talleres, charlas, trofeos, etc.

Conceptos no subvencionables.

No se consideran gastos subvencionables, no se pueden presentar para la justificación del proyecto subvencionado, los siguientes:

## Ajuntament del Prat de Llobregat

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

Los intereses deudores de las cuentas bancarias.

Intereses, recargos y sanciones administrativas i penales.

Los gastos de procedimientos judiciales.

Los impuestos indirectos cuando sean susceptibles de recuperación o compensación, ni los impuestos sobre la renta.

Los gastos de inversión, incluidas las adquisiciones de bienes muebles.

Los gastos realizados con fecha anterior al inicio del proyecto i fecha posterior a la finalización del proyecto.

Los gastos de productos que pueden crear adicción y son perjudiciales para la salud según los organismos médicos (nacionales e internacionales), como tabaco, bebidas alcohólicas i otros de características similares.

Quinto.- Plazo de presentación de solicitudes.

El plazo de presentación de solicitudes será de 15 días hábiles a contar desde la publicación de esta convocatoria en el BOP, mediante modelo normalizado que estará a disposición de los interesados en la sede electrónica del Ayuntamiento y que se deberán presentar por medios electrónicos a través de la sede electrónica del Ayuntamiento. Cualquier solicitud presentada fuera de plazo o por algún otro medio, no será admitida a trámite.

El Prat de Llobregat, 9 de mayo de 2023

La teniente de alcalde del Área de Educación y Cultura, Pilar Eslava Higuera

### ANUNCI

EXTRACTE DE L'ACORD DE LA JUNTA DE GOVERN LOCAL DE L'AJUNTAMENT DEL PRAT DE LLOBREGAT DE DATA 15 DE MAIG DE 2023, DE CONVOCATÒRIA DE SUBVENCIONS PER AL FOMENT D'ACTIVITATS EN L'ÀMBIT DE LA JOVENTUT, ANY 2023.

BDNS (Identif.): 696176

De conformitat amb el que preveuen els articles 17.3.by 20.8.a de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions, es publica l'extracte de la convocatòria el text complet es pot consultar a la Base de Dades Nacional de Subvencions:

<https://www.infosubvenciones.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/696176>

Primer.- Beneficiaris.

Podran sol·licitar subvenció les entitats o associacions sense ànim de lucre, d'acord amb la normativa que els sigui d'aplicació, que compleixin les condicions següents:

Estar inscrites al Registre Municipal d'Entitats de l'Ajuntament del Prat de Llobregat. Excepcionalment podran sol·licitar subvencions aquelles persones físiques o jurídiques no inscrites al Registre municipal quan l'activitat desplegada tingui incidència o sigui d'interès per al municipi del Prat de Llobregat.

Haver justificat les ajudes rebudes en exercicis anteriors.

No rebre subvencions, pel mateix concepte, d'altres departaments o unitats de l'Ajuntament.

La subvenció sol·licitada és compatible amb altres procedents d'altres Administracions, per a la mateixa finalitat. Tanmateix, l'import total de les subvencions rebudes per a la mateixa finalitat no podrà superar al cost total del projecte a desenvolupar

Estar al corrent de les seves obligacions tributàries, de la Seguretat Social, hisenda i amb l'Ajuntament del Prat de Llobregat i altres administracions públiques.

## Ajuntament del Prat de Llobregat

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

No estar afectades per cap de les prohibicions contingudes en l'article 13 de la Llei 38/2003, de 17 de novembre, general de subvencions en relació amb l'article 26 del Reial Decret 887/2006, de 21 de juliol que aprova el Reglament de la llei de subvencions.

Acreditar, en els termes que s'estableixen en aquestes bases i de conformitat amb l'article 13 de la Llei 26/2015, de 28 de juliol, de modificació del sistema de protecció a la infància i a l'adolescència, que totes les persones que en exercici de la seva professió, ofici o activitat vinculades a l'objecte de les subvencions tinguin contacte habitual amb menors d'edat no han estat condemnades per sentència ferma per algun delictes contra la llibertat i indemnitat sexual, tràfic d'essers humans o explotació de menors. Aquesta obligació afecta tant al personal contractat, ja sigui de forma directa o indirecta, com al personal voluntari.

Presentar la sol·licitud de subvenció en la forma i termini que es fixin en les respectives convocatòries.

Segon.- Objecte.

L'objecte d'aquesta convocatòria és potenciar les activitats de les entitats i associacions que participen activament en la vida de la ciutat en els àmbits de l'esport, la salut pública, l'educació, la cultura, la joventut, la igualtat, la ciutadania, l'acció social i el comerç.

De forma general, es tindran en consideració les activitats que treballin en les següents línies:

Projectes conjunts i compartits amb altres entitats que tinguin un impacte positiu a la ciutat.

Interès del projecte per a la ciutat.

Impacte que tingui l'activitat i el nombre de persones a qui s'adreça.

El dèficit d'activitats anàlogues al municipi.

La dificultat d'execució sense subvenció.

L'estímul de propostes noves o experimentals i que fomentin la participació i la creativitat.

Foment de les actuacions de promoció i dinamització comercial del comerç urbà.

En tots els casos, els projectes hauran de:

Promoure la igualtat de gènere.

Promoure la inclusió i la cohesió social.

Promoure la sostenibilitat ambiental.

Tercer.- Bases reguladores.

Modificació de les Bases reguladores específiques de subvencions de les àrees vinculades als serveis a les persones: Àrea d'Educació i Cultura, Àrea d'Acció Social i Comunitària, Àrea de Benestar i Salut pel període 2020-2023, publicades en el BOP de data 11 de febrer de 2020.

Quart.- Quantia.

L'import màxim destinat a l'atorgament de les subvencions definides a la convocatòria de 3.400€ i aniran amb càrrec a la partida 23 043 334 48912.

Conceptes subvencionables.

Pel que fa als conceptes que podran ser objecte de subvenció, en relació amb els projectes, seran subvencionables les despeses que responguin de manera indubtable a la naturalesa de l'activitat subvencionada, siguin coherents i proporcionades, i es realitzin dins del termini anual d'execució del projecte.

Les despeses han de ser:

Nòmina i Seguretat Social del personal fix i eventual a càrrec de l'entitat.

Lloguers: arrendament de béns immobles i béns mobles.

Subministraments: aigua, electricitat, gas i combustibles.

## Ajuntament del Prat de Llobregat

### *Extracto de la convocatoria registrado en la Base de Datos Nacional de Subvenciones*

Comunicacions: telèfon, correu, missatgeria. Disseny, producció de materials i despeses de difusió de l'activitat.

Material fungible d'oficina: paper, impresos, fotocòpies i altre material d'oficina.

Assegurances.

Material tècnic o de producció fungible necessari per al desenvolupament de l'activitat.

Feines realitzades per altres empreses: neteja, seguretat, manteniment.

Activitats directament lligades al desenvolupament de l'activitat/projecte,

Dietes de personal: imports de les dietes del personal contractat i del voluntari (transport, allotjament i manutenció). No s'acceptaran imports superiors als establerts per al personal de l'Administració pública.

Tributs, quan siguin abonats directament per l'entitat beneficiària.

Despeses generals d'estructura de l'entitat sempre que sigui necessària per al desenvolupament del projecte presentat i no superi el 10% del cost total del projecte.

Altres despeses necessàries per la realització de l'activitat, incloses despeses de formació, tallers, xerrades, trofeus, etc.

Conceptes no subvencionables.

No es consideren despeses subvencionables, no poden presentar-les per la justificació del projecte subvencionat, les següents:

Els interessos deutors dels comptes bancaris

Interessos, recàrrecs i sancions administratives i penals.

Les despeses de procediments judicials.

Els impostos indirectes quan siguin susceptibles de recuperació o compensació, ni els impostos sobre la renda.

Les despeses d'inversió, incloses les adquisicions de béns mobles.

Les despeses realitzades amb data anterior a l'inici del projecte i data posterior a la finalització del projecte.

Les despeses de productes que poden crear addicció i són perjudicials per a la salut segons els organismes mèdics (nacionals o internacionals), com ara tabac, begudes alcohòliques i altres de característiques similars.

Cinquè.- Termini de presentació de sol·licituds.

El termini de presentació de sol·licituds serà de 15 dies hàbils a comptar des de la publicació d'aquesta convocatòria en el BOP, mitjançant model normalitzat que estarà a disposició dels interessats en la seu electrònica de l'Ajuntament i que s'hauran de presentar per mitjans electrònics a través de la seu electrònica de l'Ajuntament. Qualsevol sol·licitud presentada fora de termini o per algun altre mitjà, no serà admesa a tràmit.

El Prat de Llobregat, 9 de maig de 2023

La tinenta d'alcalde de l'Àrea d'Educació i Cultura, Pilar Eslava Higuera